

Fecha - 1 ABR 2011

Nº. ...135/11

COPIA

## AL FISCALIA ANTICORRUPCIÓN

**MIQUEL POU VICENS**, mayor de edad , con domicilio sito en Plaza Paris nº 1 5 a de Palma, ante su illma comparezco y, como mejor proceda en Derecho, **DIGO**:

Que por medio del presente escrito vengo a poner en conocimiento de los siguientes hechos a fin de que se proceda en caso de que se considere oportuno iniciar una investigación acerca de unos HECHOS QUE CONSIDERO pueden ser susceptibles de ser incardinados en varios ilícitos Penales.

**PRIMERO.-** De un tiempo a esta parte me ha llamado mucho la atención cómo es posible que **D. PEDRO TERRASA** , director general de IB3, pueda compatibilizar su cargo en el ente público siendo propietario del R.C.D. MALLORCA. Lo más sorprendentes es que debido a la situación financiera del R.C.D. MALLORCA , por otro lado, conocida por todos, tenga potestad un propietario de la entidad de de firmar contratos de cifras astronómicas

Desconozco los meritos del Sr. Terrasa para ocupar tal cargo ya que lo único que conozco de su trayectoria profesional es que fue consejero financiero del R.C.D. MALLORCA, dejando el cargo con la entidad con una deuda que ha obligado a iniciar el concurso de acreedores. Según he oído en algún medio, se encontró el club sin deuda dejando el R.C.D. MALLORCA en una situación conocida por todos.

. Uno de los motivos por lo que me veo obligado a poner en conocimiento estos hechos es la entrevista publicada por el diario LA GACETA de Martes día 29 de Marzo, en la que un ex empleado del Mallorca, D. FERNANDO PONS, señala que el Sr. Pedro Terrasa dirigió una maniobra orquestada contra su persona " : Como el director de un ente público puede utilizarlo a su antojo?.. Lo más llamativo son las maniobras de borrar disco duros etc.. que atribuye al Sr. Terrasa.

Adjunto recorte de periódico en del que me refiero así como declaraciones efectuadas por el Sr. Terrasa el 9 de Julio de 2010 en el Ultima Hora.

**SEGUNDO.-** Otro de los motivos por lo que he llegado a esta situación que considero que como ciudadano debo poner en conocimiento a la fiscalía es la noticia publicada también en el diario LA GACETA en la que se señala las cantidades que percibe el R.C.D. MALLORCA DE LA ENTIDAD IB3, que adjunto copia.

**Me llama poderosamente la atención la partida señalada con un millón y medio de Euros para la fundación del R.C. D. MALLORCA así como la partida de 3 millones de Euros por los derechos sobre los partidos del R.C.D. MALLORCA. C**

No tengo conocimientos suficientes para conocer si estas cantidades son ajustadas al mercado ni si la fundación debe recibir subvenciones de esta entidad.

Es cuando menos sorprendente que Ib3, abone la cantidad de 3 millones de Euros por unos derechos que no son del Mallorca sino de MEDIAPRO. Por ello, los partidos que se dan en IB3 se pueden ver por cadenas nacionales. Se está pagando unas cantidades sin motivo ?..

¿ Por qué motivo recibe la Fundación R.C.D. Mallorca la cifra de 1,5 millones de Euros.?

**Se puede abonar 3 millones de euros por unos derechos que no son propiedad del R.C.D. MALLORCA?..**

**TERCERO.-** De todos es conocido que durante su estancia en el R.C.D. Mallorca, el Sr. Terrasa y D. Mateo Alemany eran Presidente y Director Financiero de la entidad era dos piezas fundamentales de la entidad. Me deja perplejo que pueda un un director de una entidad pública ( IB3) pagar esas cantidades que salen en presa y más teniendo en cuenta que la otra persona que firmó los contratos era su anterior Presidente.

No creo de recibo que se pueda actuar de esta manera con dinero público en beneficio de una sociedad con una situación económica tan delicada y sin justificación aparente.

Por todo lo que he leído en la prensa es por lo que me veo en la obligación moral de ponerlo en conocimiento de la Fiscalía Anticorrupción dejando a criterio de la Justicia el buen hacer del Director de IB3.

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'Diego...', written in a cursive style.

En Palma de Mallorca, a 30 de Marzo de 2011.

Mallorca



...ns, anoche en los estudios de Canal 4 Business. / S. C.

## Terrasas hizo borrar el disco duro del ordenador antes de marcharse

El director del Mallorca valoró su despido en Canal 4 Business en un sentido perseguido ● Acusó directamente al director de FCB



Con  
lorenç Serra  
errar no  
hablado  
desde su  
greso  
club"

los años noventa, aseguró que "en octubre llegué a un acuerdo con Mateu Alemany según el cual yo debía devolver la bonificación del traspaso del delantero Dani Güiza al Fenerbahce a cambio de mi finiquito" y explicó que "me enteré por la prensa de que no se llevaría a cabo". Así pues, "el club se hubiera ahorrado esos 140.000 euros que correspondían al sueldo por mi trabajo y yo, por mi parte, no hubiera gastado tanto en abogados".

Sobre el actual proyecto, Pons puntualizó que "yo no hice ningún informe en contra del



"Yo no le doy la culpa, pero Pedro Terrasa era el encargado de la gestión económica"

información a borrar el disco duro de su ordenador" a la vez que afirmó que "yo no digo por ser responsable de la actual situación económica del club, pero sí que el director general de gestión". También señaló que "yo deje todo el material para el que ocurren los problemas del ordenador, vídeos, etcétera", e indicó que "yo me llevé el contrato de Juan Berdiz".

Luego, Pons aseguró que "el contenido de lo que me ha pasado con Vicente González no me dejaba fichar a todos los jugadores que queríamos" y expuso ejemplos de FCB que "cuando

El director general de IB3 y administrador unico de las dos sociedades que conforman el ente: IB3 Luz y IB3 Television, Pedro Terrasa Sanchez, mantiene el cargo de consejero del Real Club Deportivo Mallorca a pesar de las dudas que se planteo sobre la conveniencia de compatibilizar los dos cargos. Terrasa no ha dudado en mantenerse en el consejo de administracion del club de futbol pero no lo hace a titulo personal sino como administrador de la sociedad Luz & Sol 2009, que es a fin de cuentas la entidad que consta como consejera del Real Mallorca.

Esta forma parte del grupo de accionistas minoritarios junto a Jaume Cladera, la sociedad Son Janer, Josep Pons Irazazabal y Tukis Invest. Como ya es sabido, detras de Son Janer esta la familia de la empresa maonera Rafael Nadal aunque el administrador unico es su tío y ex futbolista Miguel Angel Nadal. Este controla el 99,5% de las acciones.

Tukis Invest es la sociedad que el empresario Gabriel Cerda Alemany tiene domiciliada en Mallorca. Cuenta con un capital social de 300.000 euros y esta gestionada por el propio Gabriel Cerda, como presidente y consejero delegado, y por sus hijos Guiem y Aina Cerda Pons.

Enzo Serra Ferrer, vicepresidente del club, es tambien consejero por medio de la sociedad Vizara Mallorca Group, con sede en Sa Pobla y administrada por el y por Isabel Socias Serra. A principios de julio el consejo del RCDM designo como presidente al hermano del fallecido presidente del Congreso, Felix Pons. Josep Pons duro en el cargo hasta el 27 de septiembre dia en que fue sustituido por el ex conseller de Turismo Jaume Cladera.

Con el lema "las cosas de Palacio van despacio", el 29 de octubre se formalizo en el registro el nombramiento de Pons como presidente, tres meses despues, y este viernes dia 12 de noviembre sera publicado en el boletin del Registro. Si Josep Pons lee hoy el citado boletin vera su nombramiento oficial como presidente del Mallorca. Ha tenido que esperar mas de cuatro meses. Ella se ocupa el cargo.



Deportes Fútbol

# IBS gasta más de ocho millones de euros anuales en el fútbol

El ente público cumple con canales de ámbito nacional por las actividades futbolísticas. El coste de los contratos pagados por el consorcio anual de 1.700 partidos

**Barcelona.** El consorcio IBS gasta más de ocho millones de euros al año en el fútbol. El ente público cumple con canales de ámbito nacional por las actividades futbolísticas. El coste de los contratos pagados por el consorcio anual de 1.700 partidos.

**Un 20% del presupuesto está destinado al fútbol**



El fútbol es la gran pasión de los catalanes.

Para el ente público, el fútbol es la gran pasión de los catalanes. El presupuesto del fútbol en IBS es de unos 8 millones de euros al año, un 20% del presupuesto total del consorcio.

El consorcio IBS gasta más de ocho millones de euros al año en el fútbol. El ente público cumple con canales de ámbito nacional por las actividades futbolísticas. El coste de los contratos pagados por el consorcio anual de 1.700 partidos.

El consorcio IBS gasta más de ocho millones de euros al año en el fútbol. El ente público cumple con canales de ámbito nacional por las actividades futbolísticas. El coste de los contratos pagados por el consorcio anual de 1.700 partidos.

El consorcio IBS gasta más de ocho millones de euros al año en el fútbol. El ente público cumple con canales de ámbito nacional por las actividades futbolísticas. El coste de los contratos pagados por el consorcio anual de 1.700 partidos.

El consorcio IBS gasta más de ocho millones de euros al año en el fútbol. El ente público cumple con canales de ámbito nacional por las actividades futbolísticas. El coste de los contratos pagados por el consorcio anual de 1.700 partidos.

## Los gastos anuales de IBS en el fútbol de élite

Categoría	Gastos (Miles de euros)
Transferencias	1.500
Salarios	1.200
Indemnizaciones	1.000
Costes de explotación	800
Costes de gestión	600
Costes de mantenimiento	400
Costes de transporte	300
Costes de alojamiento	200
Costes de alimentación	100
Costes de vestuario	100
Costes de equipamiento	100
Costes de seguros	100
Costes de otros servicios	100
<b>Total</b>	<b>8.000</b>